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９月２４日（木）のわくわく未来塾には、運動会に向け、５・６年生のダンス指導をお願いしているプロダ

ンサーのちびゆりさん、チョッパーさん、そしてＮＨＫアナウンサーの西川さんをお迎えして実施しました。 

ステージでは、見事なダンスの披露からスタート。生で見ると、迫力が違います。お話は、西川アナウンサ

ーさんがインタビューする形で進めていただきました。普段接することのないプロダンサーさんとテレビやラ

ジオで大活躍中のアナウンサーさんのお仕事のお話に、子どもたちは真剣に聞き入っていました。 

 

３名のお話から（概要） 

【小さい頃の夢は？】 

ちびゆりさん：小学校４年生ぐらいまで、漫画家になりたかったです。ダンサーになりたい

と思ったのは高校に入ってからで、それまではストリートダンスというものを知らなかった

のですが、こんなかっこいいダンスがあるんだなと思って、やってみたいなと思いました。 

チョッパーさん：小さい頃の夢は、仮面ライダーでした。小学生の頃は、夢が一杯で、サッカーをやれば

サッカー選手、バスケをやればバスケットボール選手、宇宙が好きで、宇宙飛行士にもなりたかったです。 

西川アナ：実は小さい頃からアナウンサーになりたいなと思っていました。 

【どうして今のお仕事に就いたのか？】 

チョッパーさん：（ダンサーであるとともに、りんご農家さんでも 

あります）私は、長野市辺りにりんご（栽培）を取り入れた真鍋家の５代目

にあたるので、昨年、長野に戻って継ぎました。ダンスは、中学生の頃から

ずっとやりたかったのですが、習えるところがなく、大学の時にやっと始め

ることができました。 

ちびゆりさん：私は高校の時にダンスを始めたんですけど、大学の最後の年に、

学生の日本一を決める大会で優勝することができました。自分の将来を考えた 

時、ダンサーの他にも選択肢があったのですが、自分の好きなこと，自分に 

しかできないことを大切にしたいなという気持ちでチャレンジしました。 

西川アナ：陸上競技を小・中・高とやっていたのですが、怪我をしがちでした。高校の

先輩が大学生になって箱根駅伝に出場した時、「高校時代は、怪我で苦しみました。その

選手が、また一人抜きました！」といった実況がされていました。自分と同じように怪我で

苦しんだ先輩が、もう一度上を目指して大舞台に立ったことに刺激を受け、その背景を

紹介しているスポーツアナウンサーっていいなと思ってアナウンサーを目指しました。 

【お仕事のやりがいは？】 

ちびゆりさん：１つは、私の踊りを見た方から、「元気が出たよ」とか、「笑顔になったよ。ありがとう」

というふうに言ってもらえた時にやりがいを感じます。もう１つは、チョッパーさんと同じくダンスを教

えることもお仕事としていて、教えた生徒さんたちが、すごく成長したり、すごく頑張っているなという

姿を見た時に、「ああ、教えてよかったなあ」と思って、やりがいを感じます。 
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チョッパーさん：りんご農家とプロダンサー、両方に言えることかなと思うのですが、

自分が作ったもの、ダンスだったら振り付け、りんご屋さんだったらりんごが、お客

さんに届いた時にやりがいを感じます。有名なところだと、三代目 J Soul Brothers 

さんやGENERATIONS さんに振り付けを提供しているのですが、例えば東京ドーム 

とかで、自分の作った振り付けが５万人の人に届いている、それが10公演やれば50万人に届くと思うと、

なにかすごくやりがいを感じます。それで元気になったり、明日から頑張ろうと思ってくれる人がいたり

するのは、すごく嬉しいし、幸せ！そう感じる瞬間が、ぼくの一番のやりがいですね。 

西川アナ：アナウンサーは、人の前でこうしてしゃべることが仕事

だと思われていますが、実は NHK イブニング信州の「お家で

（みんなで）DISCO」は、私がディレクターを兼務していまして、

どなたに取材をするかから始まり、映像の編集やテロップ作り、

タクシーの手配等々、全て一人でやっています。自分が考えてやり

たいと思っていることを形にして、皆さんに見てもらえるという

のがすごく楽しいし、やりがいを感じます。 

【みんなへのメッセージ】 

西川アナ：今日、私たちが話していたように「自分たちが楽しいなと思ったことをやっていこう」を大事

にしながら「やっていったら楽しそうな大人になれるかな」というふうに思ってもらって進んでいってほ

しいなと思います。やりたいこと全てが叶えられるかは分からないと思いますが、近づこうと思ったら、 

なりたい姿の近くにまでは絶対行くことができるので、ぜひ、やりたいこと、楽しいなと思うことを見つ

けて進んでいってください。 

チョッパーさん：夢をあきらめずに頑張っていれば、

絶対近くにまで行けるので頑張ってほしいです。

また、探究心というのが、特に一番大事だと思い

ます。「なんでだろう」「どうしてこうなっている

んだろう」と思ったことをとことん突き詰めて調

べてみるとか、考えてみるとかしてほしい。ダンス

については、個性を大事にしてもらいたい。背が 

低いとか、手が長いとか、そういうコンプレックス 

があるかもしれないけれど、それを活かしたダンスが絶対できますので、機会があれば個性を大事にやっ

てみてください。 

ちびゆりさん：１つ目は、好きなこと、得意なこと、やってみたいことにまっすぐ取り組んでください。

２つ目は、私が病気をした後にいいこと、いい出会いがあったお話しましたが、いつのときか皆さんにも

（ピンチが）必ずやってきます。そのときに絶対、また新しいグッドチャンスがあるので、あきらめずに、

そういう時こそ好きなことを大切に頑張ってほしいと願っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

けがとかびょうきとかいろいろあったって

いっていたのに、ゆめをあきらめないでが

んばれば、そのじぶんのゆめもかなえら

れるんだなっておもいました。そしてわたし

もだんすをならいたいとおもいました。 

（１年） 

だんすがじょうずだったです。

ゆめはちがったのに、だんすや

あなうんさーさんになったん

だ。がんばっていっぱいれんし

ゅうしていたんですね。わたしの

ゆめはドクターです。（１年） 

うごきがそろっていた。かっこ

よかった。だんさーのしごとは

しらなかった。ぼくのゆめはけ

いさつかん。さいごまであきら

めないで、どろぼうをつかまえ

たい。（１年） 

西川アナウンサーは、ダンスと

アナウンサーをどうじにやってい

てすごいと思いました。みんな楽

しくしごとをしていることがわかりま

した。ゆめはかなわなくても、ほか

のゆめを見つけて、すすんでい

て、すごいと思いました。（２年） 

ちびゆりさんとチョッパーさんと西川

アナは、ほんとうにすごいなと思いまし

た。中でも、ほうんとうにびっくりしたこ

とは、ちびゆりさんもわたしといっしょの

クラシックバレエをしていたことで、ち

ょっとうれしくなりました。わたしもちび

ゆりさんにあこがれました。（２年） 

チョッパーさんは、のうかをしている

んだなと思いました。わたしの家も、

のうかをやっています。チョッパーさ

んのちいさいころのゆめは、仮面ライ

ダーで、ゆめがあるのはすてきだな

と思いました。わたしのゆめはアイス

やさんです。（２年） 

子 どもたちの感 想 から  お話をそれぞれの視点で受け止め、考えていることが素晴らしいです 
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２学期初めての授業参観にお

越しいただき、ありがとうござ

いました。学校保健委員会では、

セーフネットアドバイザーの

矢澤智都枝さんをお招きし、

ご講演いただきました。ネット 

でのいじめや誹謗・中傷事案が問題となっています。過日、小

学生がネットゲームで知り合った人物に連れ去られるという事

件が報道されていました。また、県内でも子どもたちが性被害

に遭う事件が起きているそうです。手口が巧妙になっていて、

「我が子は大丈夫」とは言い切れません。「悪口は書かない」

「安易に信用しない」「個人情報は決して書かない」「写真を

送らない」等、家庭でルールを定めましょう。フィルタリングを

かけるのは、保護者の責任です。ぜひご家族で見直しましょう。 

（前略）西川アナウンサーは、

子どものときからアナウンサーに

なりたかったって言っていたけど、

本当にかなっていたからすごいと

思いました。３人ともそれぞれち

がうゆめがあったんだなと思いま

した。       （３年） 

さいしょのダンスがとてもかっこ

よかったです。プロダンサーさん

が「自分が本当にやりたいこと

をやろう」とおっしゃっていまし

た。わたしも本当に自分がやり

たいものをやろうと思いました。 

（３年） 

仕事にはやりがいがあるとも言って

いて、たしかにりんごの仕事は、そ

う合でりんご学習をしていた時に、

とてもたいへんなことが分かったか

ら、わたしも大人になったら、そんな

やりがいのある仕事をしてみたい

です。       （３年） 

わたしはダンスが苦手なので、ダンス

はいやだと思っていました。でも、チョ

ッパーさんやちびゆりさんの話を聞い

て、ダンスは苦手でも楽しくやればい

いんだなと思いました。西川さんは、

アナウンサーでもダンスが上手です

ごかったです。ダンサーさんはとても

かっこいいなと思いました。（４年） 

アナウンサーは、じょうほうを伝

えるだけではなくて、へんしゅう

したりしていてすごいなあと思い

ました。ちびゆりさんやチョッパ

ーさんは、ダンスをいろいろな人

におしえていてすごいなあと思い

ました。私も３人みたいにダンス

が上手になりたいです。（４年） 

私は１年生の時からダンスを習ってい

て、しょう来のゆめはプロのダンサー

になることなので、チョッパーさんが言

っていた「こせい」を大事にゆめをあき

らめず、追いかけてどんどんダンサー

に近づけていけたらいいなあと思いまし

た。また四人そろったかっこいいダンス

を見たいなあと思いました。（４年） 

運動会に向けてちびゆりさんたちに

ダンスを教えてもらっていたけど、本

当はプロダンサーの仕事をよく分か

っていなかったから、今回、お話を聞

いてとても勉強になりました。自分の

作ったダンスをほかの歌手・ダンサ

ーがおどってくれたら、とてもうれしく

なるだろうなと思いました。とてもやり

がいのある仕事だと思った。（5年） 

ちびゆりさん、チョッパーさんは、元々プロのダンサーになりたかったの

ではなくて、それぞれちがう夢があったけれど、たくさんのきっかけがあっ

て、プロのダンサーの仕事をつかんだんだなと思いました。そして、西川

アナウンサーは、ちいさいころの夢を、今できているとなると、すごいこと

なんだなと思いました。（中略）もう、教えてもらうことはできないけど、４

人のダンサーさんたちに教えてもらったことをわすれずに、運動会でが

んばりたいです。この４人は、絶対にやりがいのある仕事を見つけること

ができたんだなと思いました。この話を聞いている間や教えてもらってい

る間は、時間を忘れるほど楽しい時間になりました。（5年） 

ダンサーの人たちは、小さい頃は全ぜんちがう夢だったけど、

こんなにすばらしいダンスをおどれていてすごいと思った。

だから、ちびゆりさん・チョッパーさん・Azusa さん・西川

アナウンサーさんみたいに、かっこいいダンスをおどりたいと

思った。１つ１つ大切にして、努力していくとうまくなれる、仕事

のやりがいでは、みんなによろこんでもらうことや、人に教え

てできるようになったら、とてもやりがいがあると言っていた

から、自分も人に教えたりできるようになりたい。（6年） 

小さいころの夢は、ダンサーじゃなかったのが

びっくりしました。でも、自分がなりたい！という

思いをなくさずに夢に向かっていれば、その夢

の近くにいけると聞いて、私もあきらめずに

頑張ろうと思いました。アナウンサーさんのお

仕事は、テレビに出ることだけじゃなくて、番組

を作ったりすると聞いて、すごいなあと思いま

した。                    （6年） 

授業参観・学校保健委員会 9/11 

ありがとうございました ２回目の修学旅行では、松本城・わさび農

場・黒四ダムを訪ねました。秋雨前線の影

響で、降ったり止んだりのお天気でしたが、

歴史ロマン一杯の国宝や世界最高クラスの

ダムを自分の目で見て学んでくることがで

きました。友だちと楽しく過ごした２回の

旅行の思い出は、宝物となることでしょう。 

 

9/18 

 お侍も登場！? 
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1 日（木）SSW 小巻先生来校 

3 日（土）運動会前日準備 

4 日（日）第３回運動会  

5 日（月）振替休業 （運動会予備日） 

6 日（火）振替休業 （運動会中止の場合は登校日） 

8 日（木）４年社会科見学 ５年関川臨地学習 

      SSW 小巻先生来校 

9 日（金）１年生活科遠足 児童会（後期第１回） 

12 日（月）５の１赤塩焼体験 

13 日（火）校長講話（５年関川臨地学習予備日） 

14 日（水）S 避難訓練 

15 日（木）町ノーメディアデー ５の１赤塩焼体験 

クラブ（３年見学）１年予備日 SC 長澤先生来校 

16 日（金）２年生活科バス遠足 

19 日（月）６年三水小とのダンス交流会 

20 日（火）（２年バス遠足予備日） 

21 日（水）わくわく未来塾 

22 日（木）クラブ（最終） 

27 日（火）４年校外学習 低学年歯科保健指導 

28 日（水）高学年歯科保健指導 

29 日（木）冬バス打ち合わせ 眼科検診 

尿検査 児童会 SSW 小巻先生来校 

30 日（金）尿検査予備日 

 

初めての飯綱町小中合同引き渡し
訓練を実施。反省を活かし、万が一
の災害・事件に備えたいと思います。 

３年生は、感染症予防のためグループ
毎にむれデイサービスを訪問。工夫した
遊びを楽しんでいただけて大満足です。 

５年生は、長野ガロンズのGM，選手と
交流会を実施。プロの迫力を間近で
感じ、パスの仕方も教えてもらいました。 

５年生は、情報モラﾙの講演会を受講。
「性被害」と「インターネットの書き込
み」の危険性について学びました。 

４年生は、町のごみ収集に関わる方々
にお越しいただき、出前講座を受講。
ごみの分別の大切さを学びました。 

３年生は、久保田さんに、りんごの葉
摘みを教えていただきました。お世話
することの大切さを学びました。 

【ご報告と御礼】 

 7/18 の PTA 資源回収にご協力いただき、

誠にありがとうございました。回収した資源は、

87,231 円となりました。児童の学校生活で、

大切に使わせていただきます。今後ともご協力

をお願いいたします。 

練習を重ねてきた成果を発表する運動会が

いよいよ本番を迎えます。ご家族の皆様には、

“大きな声援”ではなく、“温かな拍手”を送っ

ていただきますよう、お願いいたします。 

役員の皆様には、前日の 7:30 より、児童席

のテント設営にご協力いただくよう、ご依頼

を差し上げております。片付けは、ご来校の

方全員のご協力で行いたいと思います。どう

ぞ、よろしくお願いいたします。 

感染症予防で、健康チェックカードの提出

やマスク着用にご協力ください。 

前回もお知らせしたとおり、5,6 年生のダ

ンス指導の様子や運動会の様子が、10/23に

NHKTV とラジオで放送される予定です。

10/19の三水小との交流会は、別日に放映予

定だそうです。詳細は後日お知らせします。 


